

浜っ子

【学校教育目標】 よく学び 心豊かで たくましく生きる児童の育成 ひたちなか市立 那珂湊第二小学校 学校だより No.5 令和5年6月14日



梅雨の時期を迎え、雨天の日が増えました。雨の合間には、初夏の爽やかな海風が吹き、グランドでは元気に遊ぶ子供たちの声が響いています。

さて、今年度がスタートして2ヶ月が過ぎました。現在、学校では体力テストを 実施しています。また、5月から6月にかけては、内科検診や歯 科検診を行いました。子供たちの意欲や集中力の向上は、心身の

健康が基盤となります。健康診断の結果を受け、学校から医療機関受診の勧告が 保護者の方に届いた場合は、お忙しいとは存じますが、医療機関を受診していた だくようお願いいたします。



地域と連携した体験学習の充実 3年生 「学区探検」「市内探検」

本校では、地域と連携した体験活動を昨年以上に積極的に取り入れ、体験を通した多様な学びを 推進したいと考えています。那珂湊地区には、豊富な人的・物的資源があります。5月末から6月 前半に、3年生が「学区探検」「市内探検」を実施しました。

学区探検では、学校の周りを2回に分けて歩きました。法華寺、鷹房稲荷神社、しおかぜみなとなどの施設を見学し、魚市場ではせりも見せていただきました。また、市内探検では、阿字ヶ浦駅から勝田駅までひたちなか海浜鉄道に乗車しました。殿山駅から乗車して阿字ヶ浦駅で降り、高台の干しいも神社から常陸那珂港を見たり、勝田駅までの車窓の風景を観察したりして、机上ではできない学習をすることができました。

今後は、初めて知ったこと、びっくりしたこと、感じたことなどをまとめていきます。保護者の皆様には学区探検で立哨のお手伝いをいただき、たいへん助かりました。ありがとうございました。









第1回 学校運営協議会

6月12日に、第1回学校運営協議会を開催いたしました。授業参観をしていただいた後、今年度の取組について協議を行いました。学校がお願いする側、地域がお願いされる側ではなく、学校と地域が一緒に教育活動をしていくという考え方が大切だというお話になり、たいへんありがたく思っております。具体的な取組については、今後、学校運営協議会だよりでお知らせしてまいります。



【お知らせ】

〇日々の子供たちの様子は、ホームページの学校日記に毎日UPしています。どうぞご覧ください。 〇今年度、学校だよりを地域の全家庭に配付いたします。保護者の皆様には、学校で配付いたします ので、回覧時にはお取りにならないようご協力ください。